6 Piéces
100 m?
Réf. 85141114
985 000 €

oquebrune-Cap-Martin
Maison a vendre (06190)
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Nichée au cceur du Plateau du Cap, a vendre maison indépendante de
100 m2 en bon état, construite sur 500 m2 de terrain plat avec jardin
cléturé et place de parking interne.Le deux niveaux se divisent comme
ce suit :- au premier étage un appartement de 100 m2 composé d'une
entrée, un WC pour les invités, une salle de douche, deux chambres a
coucher, un séjour, une cuisine séparée, un balcon ainsi qu'une
spacieuse véranda- a |'étage semi-enterrée on trouve un vaste garage
ainsi qu'une surface de 70 m?2 sur 1,95 m?2 d'hauteurldéalement

exposée Sud et baignée par le soleil, elle vous offre une ...

Nestled in the heart of the Plateau du Cap, for sale independent house of 100 sgm
in good condition, built on a 500 sqm flat land with fenced garden and internal
parking space.The two levels are divided as follows :- at the first floor a 100 sgm
apartment composed of hall, guest toilet, shower room, two bedrooms, living room,
separate kitchen, balcony and spacious veranda- at the semi-buried floor there is a
large garage as well as a surface area of 7?70 sgm by 1,95 sqm in heightSouth
facing and bathed in the sun, it offers you an intimate solution out of sight but close

to facilities and the ...

AGENCE EDOUARD VII
10 AVENUE EDOUARD VIl MENTON - 06500 MENTON
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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